

EPI-CAL Colaboración de Psicosis Temprana en California: Evaluación a Nivel Estatal en la Red del Cuidado de Salud y Aprendizaje de la Psicosis Temprana

¿Está interesado en participar en el Comité de asesoría?

La clínica está buscando voluntarios para servir en el Comité de asesoría de un nuevo proyecto. Este proyecto desarrollará una red de aprendizaje para clínicas especializadas en el cuidado de la psicosis temprana en toda California. El comité estará formado por pacientes, familiares, médicos, investigadores y representantes del estado. El comité dará sugerencias en cada fase del proyecto.



¿Qué es la Red del Cuidado de Salud y Aprendizaje de la Psicosis Temprana ?

El proyecto reunirá a programas especializados en psicosis temprana de toda California con el propósito de compartir información y coordinar la recopilación de datos de los resultados. Una aplicación personalizada para tabletas electrónicas recopilará los datos de pacientes y familias en la clínica. Los pacientes y las familias podrán ver sus datos mientras trabajan con el equipo clínico y podrán usar estos datos para tomar decisiones sobre la atención médica. Los datos nos permitirán ver cómo apoyar a los pacientes para que alcancen sus metas.

¿Qué implica ser un miembro del Comité de asesoría?

En el Comité de asesoría, un grupo diverso de pacientes y familiares compartirán sus experiencias con los servicios de salud mental. Ellos verán presentaciones del proyecto, repasarán la aplicación de la tableta electrónica y los materiales del proyecto, revisarán los resultados de la evaluación y harán sugerencias. El Comité de asesoría se reunirá unas horas dos veces al año por 5 años. Le abonaremos el transporte o puede acompañarnos por llamada telefónica.

Si está interesado en participar o le gustaría recibir más información, por favor comuníquese con:

Valerie Tryon, PhD; Coordinadora de Investigación Clínica
Universidad de California, Davis
Teléfono: 916-734-3247
Correo electrónico: vltryon@ucdavis.edu



UC San Diego

